

## **Gila ! Jakarta Bandung Rp 724.000**

Prolite – Heboh ! Viral di media sosial video atas mahal nya tariff tol Jakarta Bandung mencapai Rp 724.000. Video yang diunggah oleh akun TikTok @erlanggaleo itu menjadi viral.

Setelah mengetahui kejadian viral tersebut pihak PT Jasamarga Transjawa Tol (JTT) langsung melakukan penelusuran dilapangan.

Senior Manager Representative Office 1 PT Jasamarga Transjawa Tol Amri Sanusi mengatakan, dari hasil penelusuran mahal nya tarif tol Jakarta Bandung itu dikarenakan denda.

Baca Juga:Rombongan Presiden Jokowi Mencoba Transportasi Kereta Cepat , Jakarta - Bandung Cuma 48 Menit

“Hasil penelusuran di lapangan, didapati pengguna jalan melakukan transaksi masuk melalui GT Cikampek Utama 1 dan keluar ke GT Cikampek Utama 2. Transaksi tersebut merupakan transaksi yang tidak sesuai dengan arah perjalanan. Adapun denda akibat transaksi ini telah diselesaikan pada hari yang sama,” kata Amri dikutip dari VIVA.com.

Pengguna Jalan Tol Jakarta Bandung yang dikenakan tariff hingga Rp 724.000 itu karena pengguna terkena denda. Sesuai Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 2005 tentang Jalan Tol. Dalam hal ini pengguna jalan tol wajib membayar denda sebesar dua kali tarif tol jarak terjauh pada suatu ruas jalan tol dengan sistem tertutup.

Denda akan di berlakukan untuk semua pengguna yang tidak dapat membuktikan tanda masuk jalan tol pada saat akan membayar tol, diantaranya karena e-Toll hilang atau karena tidak menggunakan e-Toll yang sama saat transaksi masuk dan keluar.

Baca Juga:Kondisi Zaira Siswi SMAN 1 Depok Setelah Hilang 6 Hari dan Ditemukan Di Bandung

Kedua, menunjukkan bukti tanda masuk yang rusak pada saat membayar tol. Ketiga tidak

dapat menunjukkan bukti tanda masuk yang benar atau yang sesuai dengan arah perjalanan pada saat membayar tol yang di antaranya, dengan melakukan putar arah di median jalan tol atau sebelum gerbang tol transaksi pembayaran.

Karena hal-hal tersebut maka tariff tol yang seharusnya murah bisa jadi mahal hingga 2 kali lipat harga sesungguhnya.

Menurut keterangan yang di unggah @erlangaleo pada perjalanan ke Bandung saya memasuki tol yang salah lalu berputar balik ke gerbang tol yang benar namun saat keluar di tol Cikampek.

Ia kaget ketika berada di pintu tol Cikarang ternyata harga tariff keluar tol menembus Rp 700 ribu lebih.



Baca Selanjutnya  
Recook 4 Masakan Lezat ini Buat Idul Adha Nanti, Yuk!